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LERMO

DELIBERAZIOI{E DE,L II^ CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE

DELIBERAZIONE No 26 DEL 26lvlD0l7

I Seduta: ordinaria r Seduta: pubblica di prosecuzione

OGGETTO: Approvazione verbale seduta del l3 Gennaio 2017.

L'anno DUEMILADICIASSETTE, il giorno VENTISEI del rnese GENNAIO, alle ore 10,(X) ad inizio
?

lavori si è riunito in palermo nella sede della II Circoscrizione, il Consiglio Circoscrizionale' convoga{o

a nonrìa clell.arl. 13 del Regolamento per iì Decentramento, giusta convocazione del Presiciente

Antonio Tomaselli, dell'odg , con prot. n.2A11391 de I 2811212016.

Al momento della votazione del presente atto alle ore 10.20 risultano prese nti i seguenti Consiglieri:

TOMASELLI ANTOI{IO Prcs. Ass

A
Presidente

Consiglicre Prcs. Ass. Consiglie rc Prcs. Ass.

CANGELOSI MICHELE P I-A VALLE MARIAGRAZIA P

CARDELLA FRANCESCO P MARCHESE EUGENIO A

COLLETTI GIOVANNI P SALA CLAUDIO P

DI FAZIO GIOVAI\NI P SCARLATA F.SCO PAOLO P

DTTMINUCO DARIO P SAVOCA SALVATORE P

GIOCALIERO GITISEPPE P TERZO DANTE P

GRECO MARIO P

GUARESI GIUSEPPE P

INZERILLO GIOVANNI P TOTALE t4 02

Presiede la seduta il Vice-Presidente Giovanni Inzerillo.

partecipa e assiste in qualità di Segretario la Sig.ra Anna Maria Geraci



IL CONSIGLIO DELLA II" CIRCOSCRIZIONE

Visto l'allegato verbale della seduta del Consiglio Circoscrizionale de|13l0ll20l7

Dopo lettura dello stesso ed opportuna discussione;

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvazione

Con votazione resa e verificata per alzata di mano, con l'ausilio dei Consiglieri scrtrtaltlri.

Cardella, La Valle e Savoca, il cui risultato è il seguente:

Presenti n" 74

Assenti n" 02

Votanti n" 14

Voti favorevoli n" 74

Astenuti n' ll

Voti contrari n" ll

DELIBERA

Il verbale del l3101/2077 approvato all'unanimità, allegato alla. presente deliberazione.



Letto, approvato e sottóscriito

11 Segretario ll Presidente

raci)
^ltl' (Giovdnni Inzerilio)

^,Í

II Sottoscritto atfesta ehe copia della presente deliberazione è stata pubblicata all'albo di questo

Centro Civico dal

Palermo

a tutto il decimo giorno successivo.

P.O.

L'Esperto Contabile

(D.ssa Giovanna Lotà)

======= == == === == ====== ======= ==== === === = = = = ==== === = = == =-==== ==== === == ==
CERTIFICATO DI PUEBLICAZIONE

Copia dellapresentecleiitrerazione, èstata pubblicata aliAlbo Preioriodi questo Cornune

dal a iutro il decimo giorno successivo.

Palermo
Il Segretario Ccmunale

La presente deliberazicne è divenuia esecutiva iÌ a seguito di pubblicazrone

all'Albo Fretorio e all'Albo della Cir"coscrizione come sopra certificato, ai sensi deì combinato dispasto degli

afit. 34 dei Regolanrento ptr il Decer:tramento e 68 comma 2 dello Sf aiuto.

Paiernio

i,'Esperto Contabile

(tr.ssa Giovanna l-otà)



VERBALE DEL 13 GENNAIO 2017

L'anno 2017,il giorno tredici del mese gennaio siè rir"rnito presso la propria sede sita in via S. Ciro n. 15,

il Consiglio della II Circoscrizioue, in Seduta di prosecuzione, giusta convocazione del presídente

Tomaselli pro{. no 2011391 del 28 diceurbre 2016 per discutere gli argomenti allegati di cui agli O.d.G.

Presiede la seduta, il Presidente Tornaselli, il quale predispone l'appello. Sono presenti i seguenti

consiglieri: Cangelosi, Cardella, Colletti, Di Fazio, Greco, Guaresi, La Valle, Marchese, Sala, Savoca,

Scarlatae Terzo. Sono assenti i coirsiglieri: Duminuco, Giocaliero e Inzerillo.

Il Presidente Tomaselli, verificata la validità del quorum strutturale del numero legale, alle ore
10,10, dichiara apertala Seduta.

E'assistito dal segretario Esp. A.mm.vo Sig.ra Anna Maria Geraci.

Redige ilverbale I'lstr. Arnm.vo Davide Martinez.

ìl Presidente Tomaseili. nell'ambito delle comunicazioni (lo punto dell'O.d.G.) legge alcune note pervenute

all'Ufficio di Presidenza: nota trasmessa dalla IiI^ Commissione Consiliare avente per oggetto

Convocazione incontro di giorno 18, incontro successivamente posticipato a giomo 25 c.m.; nota t{asmessa

dall'Area delia Fartecipazione e del Decentramento - ufficio Mobilità urbana, avente per oggetto: ripristino
degli attraversamenti pedonali nelle vie M. Marine e via Galletti; e-mail, a firma del presidente Tomaselli
avente per oggetio Programma interventi di rifacimento manto stradale e marciapiedi della Seconda

Circoscrizione; per ultirno e-mail, sempre a firma clel Presidente Tomaselli, avente per oggetto Comunicato

circoscrizione II^ - urgente convocazione Rap per assenza piano di spazzamento.

Alle ore 10.15 entra il cons. Giocaliero.

Alle ore 10025 entrano i consiglieri Durninuco e Inzerillo.

Conclusa la fase delle comunicazioni, il Presidente Tomaselli propone come scrutatori i co'siglieri
Cangelosi, Sala e Scarlata. Il Consiglio approva.

Alle ore tr0.30 escono i consiglieri Greco,Inzeri!lo e Marchese.

Il Presidente Tomaselli passa al secondo punto dell'O.d.G. approvazione verbali sedute precede'ti e legge il
verbale det 09.01.2017 che viene approvato all'unanimità dei presenti alle ore 10,35. Risultalo assenti alla
votazione i consiglieri Greco, Inzerillo e Marchese.

Alle ore 10.36 esce il consigliere Cardella.

Interviene il consigliere Cangelosi per chiedere se si è ricevuto riscontro della problematica descritta in una

sua richiesta formulata il 27.07.2015 riguardante il marciapiede di Via Conte Federico. Il presidente

Tomaselli rassicura il consigliere Cangelosi che sarà proprío lui a occuparsi personalmente di questa

problematica.
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Il consigliere Scarlata chiede il prelievo della rnozlone proÉ" n. 1910532 del 30.tr1.20i6, a firma dello

stesso consigliere, avente per oggetto: "Richiesta di regolare spazzamento in Via G. Bennici, V.le dei

Picciotti e Via Mario Adorno" e il Consiglio approva. La mozione viene brevemente descritta dal

consigiiere affermando che ii servizio spazzamento è del futto di.satteso nelle vie menzionate nella mozione.

Il consigliere Duminuco rivolge un plauso al coilega fin'natario della mozione e coglie l'occasione per

ribadire che i'Amministrazione comunale è disattenta e inadempiente a problematiche che peraltro

riguardano la salute pubblica.

It consifliere Saia chiede che venga precisato cosa si intende per regolare spazzamento. tl Presidente

Tomaselli precisa che la riozicne in sé evidenzia che il servizio spazzamento non viene svolto in maniera

costante ncn rispettando così, apounto, il regolare servrzio" Non essendoci piir interventi da fare, il

Presidente Tomaselli mette in v,:tazione la mozione che vicne approvata, alle ore 1G,47, all'unanimità dei

presenti. Risultano assenti i consiglieri Cardella, Greco, lnzerillo e Marchese.

Uitirnata questa votazione, il Presidente Tomaselli dichiara chiusa la Seduta alle ore 10,50.

Ii Segretario Il Presidenie

t

(Esp. Arnrn.vc Sig.r4 Arrna Maria Geraci)

irér< W- -< ,{Dott. Antonio Tornaselli) ,l-rl
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